

Allein diese Hoffnung erwies sich doch bald als trügerisch. Die Narragansetts waren zwar sehr geschwächt, aber keineswegs vernichtet. An jenem furchtbaren Tage des Kampfes, als die letzte Hoffnung für die eingeschlossenen roten Krieger zu schwinden schien, war es auf geradezu unglaubliche Weise dem tapfern Häuptling Conanchet gelungen, sich mit einem Teile seiner Krieger durch die umzingelnden Weißen hindurch einen Weg zu bahnen. Und damit zog sich der so glücklich begonnene Kampf von neuem in die Länge. Denn Conanchet fand mehr als einmal Gelegenheit, sich für die verhängnisvolle Niederlage, die sein Stamm erlitten hatte, in heldenhafter Art zu rächen. Mit dem Eintritt des Frühlings wurden die Überfälle von Ansiedelungen an der Grenze, bei denen er die Hand im Spiele hatte, häufiger und die Anzeichen drohender Gefahr so zahlreich, daß ein abermaliger Ruf zu den Waffen durch das Land ging.

Der Regierungskurier, von dem bereits erzählt ist, brachte in der That Aufträge, die mit den an der Grenze sich zeigenden Indianerunruhen im Zusammenhang standen, wie aus den Mitteilungen, die er Content machte, hervorging.

„Euch stehen hochwichtige Geschäfte bevor, Kapitän,“ sagte er, als er sich mit diesem allein sah. „Die Ordre Seiner Herrlichkeit des Gouverneurs verlangt, daß weder Peitsche noch Sporn geschont werde, bis alle Regierungsvertreter in den Grenzstrichen in Kenntniß gesetzt sind, wie gefährlich es um die Lage der Kolonisten steht.“

„Ist irgend etwas Bedeutendes vorgefallen, daß der Gouverneur eine mehr als gewöhnliche Wachsamkeit für nötig erachtet? Wir gaben uns der Hoffnung hin, daß die Gebete der Frommen nicht vergeblich sein und eine friedliche Zeit folgen werde auf die Greuelszenen, die uns, so sehr sie auch nötig gewesen sein mögen, doch mit Abscheu und Gram erfüllen. Nicht anders, Freund, der Sturm auf das Dorf der Narragansetts hat uns aufs tiefste erschüttert; ja es haben sich bei uns sogar Zweifel geregt, ob wir auch in allem, was geschehen, recht gehandelt haben.“

„Eure Veröhnlichkeit verdient Anerkennung, Kapitän Heathcote; doch solltet ihr euch nicht noch eines andern Austritts erinnern, als der Niederbrennung dieses Indianerdorfes? Man will wenigstens wissen, euer Thal hier herum habe auch schon seinen Tag der Heimsuchung erlebt, und die Leute erzählen sich wunderliche Dinge von dem, was die Bewohner in jener Schreckensnacht gelitten haben sollen.“

„Du sprichst da die Wahrheit. Allerdings habe ich und die